



## BERICHT zur Seniorenwanderung 08. Januar 2026

„Wandern macht den Kopf frei und füllt das Herz mit Wertschätzung für den Schöpfer.“  
Georg Bäcker



Auf dem Bild fehlt Georg H.

An erster Stelle wünsche ich ein herzliches Willkommen und alles Gute im neuen Jahr und ich freue mich auf unsere Wanderungen, die Euch hoffentlich wieder gefallen werden.

Pünktlich um 14.00 Uhr trafen bei sehr schlechter Wettervorhersage 7 Senioren vor der Lindenhalde ein, um nach Hausen zu wandern.

Zur gemütlichen Einkehr erreichten wir frohgelaunt und entgegen der ungünstigen Prognose, bei gutem Wanderwetter in der „Vesperstube Lamm“ ein und es ist immer wieder erfreulich, wenn zum gemütlichen Teil dann „Ehemalige Wanderer“ bereits auf uns warten, bzw. noch weitere dazukommen.

Nach dem Genuss von Kaffee und Kuchen stimmten wir, mit instrumentaler Begleitung – Irma/Akkordeon, in unsere beliebten Lieder ein. Die super Stimmung griff auch auf den voll besetzten Stammtisch über und sie sangen kräftig unter Vorlage unserer Liederordner mit.

Herzlichen Dank, Dir lieber Otto für Deine lobenden Worte, denen ich mich sehr gerne anschließe und hier an alle die dabei waren und an unserer 1. Wanderung im neuen Jahr teilgenommen hatten, weitergebe.

Von einer hervorragenden Vesper verwöhnt, sangen wir noch sehr lange in den Abend hinein, bis wir uns schließlich in Fahrgemeinschaft auf den Nachhauseweg machten.

Unsere nächste Wanderung ist für 02. Februar (Heldenfingen) bereits organisiert und ich freue mich wieder auf viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Georg Chodura  
Wanderführer